

Erster Welt T'ai Chi & Qigong Tag in Überlingen

Kneipp-Verein Überlingen und Umgebung macht die Veranstaltung zur Tradition



Bild: S. Rösler

Bei strahlendem Wetter kamen am 30. April über 60 Teilnehmer/-innen und Interessierte in den Garten der Landesgartenschau Geschäftsstelle um Qigong und T'ai Chi zu üben oder kennen zu lernen.

Auch Gäste kamen spontan auf die Wiese um mitzumachen. Teilnehmer des T'ai Chi Hauses zeigten ihr Können mit dem Schwert. Die hochkonzentrierten Akteure und Übenden verbreiteten eine stimmungsvolle Atmosphäre. Der Wunsch auf Wiederholung wurde mehrfach zum Ausdruck gebracht. Das Team der LGS überraschte alle mit gesunder Erfrischung, die gerne genutzt wurde.

Spontan entschieden sich der Kneipp-Verein und das T'ai Chi Haus diese Veranstaltung zur Tradition werden zu lassen.

Ein herzliches DANKE an alle Aktiven, die zum Gelingen beigetragen haben.

Renate Rösler (2. Vorsitzende des Kneipp-Vereins Überlingen und Umgebung)



Hier Teilnehmer vom T'ai Chi Haus Überlingen, Ltg. Frau Ingrid Schmid-Bergmann



Bilder: Peter Epinatjeff

Kontakt:
Kneipp-Verein Überlingen und Umgebung e.V.
Heidi Thies
Weinbergstr. 21
88662 Überlingen
Telefon 0 75 51 / 30 85 70
kneippverein-ueberlingen@web.de
www.kneippverein-ueberlingen.de